

652.

1994/496

Von Renate Fässler (SP) und 12 M. ist am 9.11.94 folgendes Postulat eingereicht worden:

Im Oktober 1991 wurde die Quartierbuslinie 38 versuchsweise, für ein Jahr, bis zum Waidspital verlängert. Heute fährt der Kleinbus definitiv und wird von der Höngger und Wipkinger Bevölkerung sehr geschätzt. Im Rahmen einer weiteren Erschliessung beider Quartiere mit öffentlichen Verkehrsmitteln, bitten wir den Stadtrat zu prüfen, ob eine regelmässige Busverbindung (Quartierbus) „Meierhofplatz – Winzerstrasse - Am Wasser - Breitensteinstrasse Wipkingerplatz - Hönggerstrasse - Dammstrasse - Bahnhof Wipkingen (Nordbrücke)“ möglich ist.

Begründung:

Das Quartier „Am Wasser“ ist mit dem Wipkingerplatz und dem Bahnhof Wipkingen (Nordbrücke) mit öffentlichen Verkehrsmitteln nicht erschlossen. Insbesondere fehlt eine direkte Verbindung zu den Quartierzentren Meierhofplatz (Höngg) - Wipkingerplatz und Bhf. Wipkingen (Nordbrücke). Viele Bewohnerinnen und Bewohner wären um diese direkte Linie froh.

Für die Erschliessung dieser Strecke wäre ein Ausbau der Linie „Quartierbus Nr. 36“ oder allenfalls die Einrichtung einer neuen Quartierbuslinie denkbar.

Während über einem Jahr fuhr der Bus Nr. 46 wegen Bauarbeiten an der Nordstrasse/Ottenbergstrasse stadteinwärts vom Meierhofplatz via Limmattalstrasse - Wipkingerplatz zum Bahnhof Wipkingen (Nordbrücke) - Hauptbahnhof. Diese Verbindung wurde rege genutzt und hat das Quartier offensichtlich belebt.

Die direkte Busverbindung Wipkingerplatz - Bhf. Wipkingen erleichterte es nicht nur älteren Menschen, Post- oder Bankbesuche am Wipkingerplatz mit dem Einkauf in den verschiedenen Läden dort, sowie an der Nordbrücke, zu verbinden. Die Einrichtung der vorgeschlagenen Buslinie würde diese Verbindung wiederherstellen.